

令和6年度
介護労働講習（実務者研修を含む）

実施期間 6月18日～11月25日



～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター
宮城支部

修了おめでとうございます



修了者へ贈る言葉

令和6年11月25日の修了式の日、日本晴れの天気の下、門出を祝う「ハレの日」となりました。修了生皆様は達成感に満ちた凛々しい佇まいの表情で、支部長としてとても誇らしく感じました。

修了式で話をさせていただきましたが、第一に、この修了生の仲間を大事にしてください。一時ではありますが「同じ釜の飯を食った同期」です。これからの職場でうれしい時、悲しい時にきっと良き相談相手になってくれると思います。

第二に、105日間学んだこと、修了したことは良い「運」であったと感じ取ってください。そして、これから新たな職場で学ぶことと繋げ、良い「運」を先に先に送っていくようにしてください。

振り返って考えたとき、この「介護労働講習」がその始まりだったと思っただけならば幸いです。

さあ、一人一人の素晴らしい門出です。これから皆様が介護分野で活躍されることを祈念しています。

宮城支部職員一同

講習風景

開講式



生活支援技術



生活支援技術



講習風景

医療的ケア



医療的ケア



医療的ケア



講習風景

レクリエーション



レクリエーション



レクリエーション





講習を終えて



今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

このような機会を頂き深く感謝しております。介護関連の知識や技術を深く学ぶ事ができました。今後現場で生かしていきたい。

60代でも講習を全うして実務者研修の資格も取得したことにより就職先も決まり今後の働く意欲、希望が持てました。

とても貴重な経験が出来ました。介護において学ぶだけではなく同じ受講生の仲間が多数出来参加していなければ得られなかった大切なかけがえのない数々のいい思い出ができました。

介護の分野は他職種と異なり自他の違いを認め合い個性を尊重する考え方が土台にあることを知り自分の知見が広がった事が一番の収穫でした。

同じ目標を持つ仲間達と共に大変な事なども乗り越え楽しく受講することができました。是非介護職を志す方がいればこの講習はお勧めできます。

最近は就職難と言われておりますが介護のお仕事は年齢問わず勤務することが出来ますのでそのためにこの講習を受講し資格を取得することが介護領域で仕事をしていく際の一番の理由でした。

就職先を訪ねて



齋藤 啓子さん

令和5年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

半年間435時間の中で、介護知識・介護技術・医療的ケア（喀痰吸引・経管栄養）等実践的なスキルを学ばせて頂きました。

講習の中で得た知識と体験は私にとって大変貴重なものとなっております。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

令和5年12月より、岩沼市の株式会社アイ・ケイ・カーサ岩沼 グループホームで働かせて頂いております。初めは戸惑う事ばかりでしたが、上司や先輩職員の優しい指導もあり、日々楽しく仕事をしております。入居者様から時折“ありがとう～”と言葉を頂くと自信になりやりがいを感じております。

講習内容などについてのご感想は？

講習では、専門的な知識・制度・認知症ケア等、介護職員としての大切な事を学ばせて頂きました。先生方との出会い・体験談等も交えながらの授業はとても勉強になりました。これからも多くの方に受講して頂けたらと思います。

これから受講される方へメッセージをお願いします

6か月という期間、介護の知識や技術を身につけたり、一部医療行為の基礎知識を身につけたり、初めての方でも介護について解りやすく丁寧に教えて下さいます。実技のグループワークも楽しく、色々な人の意見が聞けたのも勉強になりました。この講習で得た知識や介護の基礎は現場において役立つと思います。

自分を成長させるため、新しい可能性を見つけるために受講する価値があるので、ぜひチャレンジしてください！

事業主さまから一言

カーサ岩沼 グループホーム 管理者 秋保 暁志

普段の仕事ぶりはいかがですか？

介護の分野は広く講習での基礎があったからこそ、色々と工夫して日々業務にあたって様子です。講習での資料を見返したり、疑問に感じたことはすぐ調べたてでどんどん吸収しています。他の職員とのコミュニケーションも心掛けている様子で齋藤さんがいるユニットからは利用者様と職員の笑い声がいつも聞こえてきます。

これから受講される方へメッセージをお願いします

基礎知識を学んでいるとこれから業務に就かれた時に必ず役に立ちます。まずは体調面に気をつけていただき、しっかり講習を受けて6か月後には介護業界でお待ちしておりますので頑張ってください！！

就職先を訪ねて



滝澤 知菜さん

令和5年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

介護の知識や実技を通して深く学ばさせていただきました。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

一人一人の入居者様の体格が異なり、車椅子の移乗やオムツ交換等で苦戦することが多く大変でした。また、看取りもあったため辛くなることもありましたが、入居者様の笑顔を見た時に気持ちが晴れ、自分の励みとなっております。

講習内容などについてのご感想は？

どの講習もとても役立つ内容でした。現在、グループホームで働いているので認知症の理解の講習はとても印象的で更に知識を深めたいと思っております。

これから受講される方へメッセージをお願いします

6か月間、講習が続くため体調管理もとても大事です。無理せず体を休めて学んで頂きたいと思います。どの講習もとても深い内容で約に立つと思いますので自分の知識としてたくさん吸収して欲しいと思います。

事業主さまから一言

カーサ岩沼 グループホーム 管理者 秋保 暁志

普段の仕事ぶりはいかがですか？

入職した当初は、様々なケースの対処方法を見つけるのに追われ仕事の余裕を感じられませんでした。しかし真面目な性格から自分で気になったことはメモ帳に色々と記載して後で振り返ったり反省したりして、今では入居者様と笑顔で会話していることが多く見受けられ安心しております。レクリエーション活動や委員会活動でも発言する場面が見受けられ今後の滝澤さんの成長に期待しております！

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護業界は業務をしていく中で色々と学ぶことが多い業種です。基礎知識があれば、仕事に就かれた際に覚えるスピードも格段に違うはずです。まずは体調面に気をつけていただき、しっかり講習を受けて6か月後には介護業界でお待ちしておりますので頑張ってください！！